

Le ministre cubain du Commerce extérieur réalise une visite de travail aux États-Unis



Washington, 15 février, (RHC).- Le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, se trouve à Washington en visite de travail.

Une réunion avec la Secrétaire étasunienne au commerce Penny Pritzker, figure au programme de sa visite, tout comme l'inauguration de la seconde réunion entre des fonctionnaires de nos deux pays pour aborder la portée des mesures exécutives visant à modifier le blocus économique imposé à Cuba durant plus d'un demi siècle.

Des rencontres entre le ministre cubain et des membres de la Chambre de Commerce des États-Unis et des chefs d'entreprises sont également à l'ordre du jour de la visite de Rodrigo Malmierca à Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/84198-le-ministre-cubain-du-commerce-exterieur-realise-une-visite-de-travail-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba